

Robótica e inteligencia artificial en Congreso de la Sociedad Cubana de Medicina Física



La Habana, 27 sep (RHC) El IX Congreso de la Sociedad Cubana de Medicina Física y Rehabilitación, que se desarrollará en La Habana del primero al 4 de octubre próximo, centrará los debates en los avances y uso de la robótica, inteligencia artificial y realidad aumentada en esta especialidad.

La cita, con sede en el Palacio de Convenciones de la capital cubana, incluye entre los temas la rehabilitación pediátrica y de base comunitaria, la ozonoterapia, calidad de vida, dolor y rehabilitación, anunció el comité organizador.

Cuba expondrá los resultados en la medicina física y rehabilitación en los diferentes niveles de atención médica y promoverá la colaboración regional en este campo.

Expertos cubanos y foráneos actualizarán conocimientos sobre esa rama en los diferentes niveles de atención, prevención de la discapacidad en el adulto mayor, hidrología médica y enfermería.

Los cursos pre-congreso serán impartidos el 30 de este mes y el primero de octubre; versarán sobre la ataxia espinocerebelosa, así como las técnicas de diagnóstico y rehabilitación en trastornos de la

alimentación, el manejo de las desviaciones del neurodesarrollo y la rehabilitación del paciente con enfermedad cerebrovascular.

Asimismo, contempla entre los temas, el tratamiento de las afecciones de rodilla y en deportistas de alto rendimiento.

La Medicina Física y Rehabilitación desarrolla un conjunto de intervenciones para incorporar a su entorno a los pacientes con enfermedades o secuelas invalidantes, congénitas o adquiridas.

Estadísticas de la Organización Mundial de la Salud confirman que en el planeta hay aproximadamente mil millones de personas con discapacidad, de las cuales la mayoría carece de acceso a una atención médica y a servicios de rehabilitación apropiados.

Como parte del Congreso se efectuará el I Simposio Internacional de Enfermería en Rehabilitación, precisó la fuente. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/203386-robotica-e-inteligencia-artificial-en-congreso-de-la-sociedad-cubana-de-medicina-fisica>



Radio Habana Cuba